

## Kinder zum Spielen animieren und gleichzeitig etwas Gutes tun, das ist die Idee der Spielerpatenschaften.

**Ziel** dieser Spielerpatenschaften ist es die Kinder und Jugendlichen unserer Abteilung zum Tennis spielen zu animieren und durch häufigeres Üben letztendlich ihre Spielstärke zu verbessern und den Spaßfaktor zu steigern. Positiver Nebeneffekt, die bessere Integration ins Vereinsleben.

**Eine** Spielerpatenschaft besteht immer aus einem erwachsenem Paten und einem Kind / Jugendlichen und wird durch den Jugendwart vermittelt. Sie sollte für mindestens eine Sommersaison vereinbart werden. Falls die Chemie einmal nicht stimmt kann die Patenschaft auch gelöst werden und mit einem neuen Paten weitergeführt werden.

**Ablauf** Der erwachsene Pate sollte möglichst einmal pro Woche, mindestens aber einmal in zwei Wochen eine Stunde mit seinem "Patenkind" spielen. Die Initiative und Terminvereinbarung muss vom Paten ausgehen. Das freie Spielen soll nicht das Training ersetzen und auch nicht als solches stattfinden. Diese Arbeit überlassen wir gern den ausgebildeten Trainern der Tennisschule. Vielmehr ist es als ein „Bälle schlagen“ zum Üben gedacht. Das tolle, die Spielerpatenschaft wird als Arbeitsdienst anerkannt.

**Ja**, ich möchte mich an der aktiven Kinder- und Jugendförderung der Tennisabteilung beteiligen und will hierzu eine Spielerpatenschaft mit einem Kind / Jugendlichen eingehen.

**Anmeldung** für alle Kinder, Jugendlichen und Paten erfolgt über den Jugendwart Thomas Elsner, Tel. 0160/4467898 oder per Mail [thomas.elsner@svlohhof.de](mailto:thomas.elsner@svlohhof.de)

